



Das Jahr 2020 neigt sich langsam seinem Ende entgegen. Wir alle hatten es uns, als wir vor fast 12 Monaten in der Silvesternacht auf ein gutes Neues Jahr angestossen hatten, ganz anders vorgestellt, als es eingetroffen ist: Das Corona-Virus, das im März die Schweiz in seinen Würgegriff genommen hatte, hat unser Leben praktisch lahmgelegt oder zumindest entschleunigt.

Auch unser Sektionsleben ist durch das Virus buchstäblich stillgelegt worden: Einen Anlass nach dem anderen mussten wir leider absagen, weil wir nicht sicherstellen konnten, dass kein teilnehmendes Mitglied an einer solchen Veranstaltung von diesem heimtückischen Virus befallen würde und seine Gesundheit gefährdet werden könnte.

Das tut uns überaus leid – doch es gab keine Alternative. So wünschen wir euch eine geruhsame Adventszeit, ein schönes Weihnachtsfest und alles erdenklich Gute zum Neuen Jahr – und: bleibt gesund!

Wir freuen uns aufs Wiedersehen mit euch im nächsten Jahr.

*Der Sektionsvorstand des PV Sankt Gallen*